

## Anniversary FWJ Indonesia ke 4 Tahun Bertema Sinergitas Bersama Membangun Bangsa

Suhendi - [BANTEN.JURNALIS.ID](http://BANTEN.JURNALIS.ID)

Jul 29, 2023 - 16:07



PURWOKERTO - Menginjak usianya yang ke 4 tahun, Organisasi pers Forum Wartawan Jaya (FWJ) Indonesia dibanjiri ucapan karangan bunga dari berbagai pihak baik Pemerintahan Pusat, Provinsi, Kota / Kabupaten, Advokat dan para pengusaha serta para kolega, diantaranya dari Menteri Dalam Negeri, Keluarga Besar Pusat Penerangan Kemendagri, Kabid Humas Polri, Kapuspen TNI,

Pangdam Jaya, Pj Gubernur DKI Jakarta, dan lainnya.

Hari jadi FWJ Indonesia yang jatuh pada tanggal 28 Juli 2023 digelar secara meriah di Gedung kesenian Soetedja di jalan Pancurawis Purwokerto Selatan Kabupaten Banyumas Jawa Tengah.

Selain Dewan pembina FWJ Indonesia Mayjen TNI (Purn) Tatang Zaenudin, Dewan Advokasi Puguh Kribo, para pengurus DPP, pengurus DPD, pengurus Korwil dan ratusan anggota FWJ Indonesia dari berbagai wilayah telah menghadiri gelaran Anniversary ke 4 tahun Forum Wartawan Jaya (FWJ) Indonesia.

"Kesederhanaan milad ke 4 tahun FWJ Indonesia juga dihadiri Mayjen TNI (Purn) Tatang Zaenudin (Pembina FWJ), Mendagri yang dalam hal ini diwakili DR. Aang Witasari MSi (Kordinator Humas Kemendagri, Kombes Pol. Satake Bayu (Kabid Humas Polda Jateng), Forkopimda Kabupaten Banyumas, Forkopimcam Purwokerto Selatan, Ulama dan tamu undangan.

Tampak anggota FWJ Indonesia memenuhi gedung kesenian Soetedja beserta para tamu undangan baik dari Provinsi Jawa Tengah maupun Provinsi lainnya.

Sebelum acara dimulai, hadirin dihibur dengan suara merdu 3 artis lokal dan kreasi seni 3 siswi dan 2 siswa SDN Karang Mangu, menyusul penampilan gitaris Kribo Yan.

Dalam sambutannya, Ketua Umum FWJ Indonesia Mustofa Hadi Karya atau yang biasa disapa Opan mengapresiasi atas dukungan dari semua pihak.

"Terimakasih atas dukungan dan do'a dari semua pihak baik Pemerintah Pusat, Provinsi, Kota / Kabupaten, Kepolisian RI, Mabes TNI, serta para kantor hukum, pengusaha dan semua pihak. Sekarang forum ini sudah menginjak usianya yang 4 tahun. Berkat kegigihan dan kerja keras kita semua, alhamdulillah kita telah mampu melebarkan sayap, tidak hanya wilayah Jabodetabek, namun telah berkembang hingga Banten, Sumatera, Jawa Barat, Jawa Tengah, Jawa Timur, Sulawesi, dan Papua," kata Opan.

Opan juga menyebut FWJ Indonesia dibentuk dalam rangka menyatukan langkah seluruh insan Pers guna menjaga profesinya yang lebih profesional serta membangun solidaritas sesama insan PERS.

Sementara dalam arahannya, Jendral (Purn) Tatang mengucapkan selamat ulang tahun ke 4, dengan harapan FWJ Indonesia ini akan terus berkembang di masa depan.

"Saya ucapkan selamat ulang tahun yang ke 4 untuk FWJ, "katanya, seraya menegaskan, "di era digital, wartawan harus mampu meningkatkan intelektualitasnya, demi terwujudnya satu hal yang bisa membangun bangsa melalui berita yang aktual dan bisa dipercaya"

Lebih lanjut, sang Jendral menambahkan jika kini Forum Wartawan Jaya Indonesia telah beranggotakan ratusan Media serta ribuan wartawan, dan selama ini saya belum pernah mendengar ada anggotanya yang mengeluh dan bermasalah dengan hukum," jelas Tatang.

Capaian ini kata Jenderal (Purn) Tatang tentunya sebuah kebanggaan, ujung pena wartawan lebih tajam dari peluru, karena 1 peluru hanya bisa menembus 1 atau 2 kepala, namun tajamnya goresan pena wartawan mampu menembus satu bangsa bahkan dunia. Namun jangan takut, teruslah berkarya karena saya di belakangmu," terangnya.

Dilain pihak Kabag Humas Kemendagri Aang Witarsa MSi mewakili Mendagri juga menyampaikan ucapan terima kasihnya karena sudah 2 kali bersilaturahmi dengan FWJ.

"Sudah 2 kali saya mewakili pak Tito Karnavian selaku Mendagri bersilaturahmi dengan FWJ Indonesia, dan selama ini kita mampu merajut kebersamaan dengan tali silaturahmi," ucapnya.

Diharapkannya, FWJ Indonesia semakin maju dan mampu berikan yang terbaik untuk bangsa ini. Kekompakan dan profesional profesi jurnalis yang sudah dibuktikan FWJ Indonesia ini, kedepannya tinggal bagaimana FWJ Indonesia untuk lebih mengedukasi masyarakat, dengan unggahan beritanya, terlebih sekarang tahun politik dimana perbedaan pendapat sangat terbuka lebar," tegasnya.

Selanjutnya Kabid Humas Polda Jateng, Kombes Pol.Satake Bayu mengatakan dalam sambutannya jika Media merupakan mitra strategis bagi seluruh instansi, FWJ Indonesia ini harus terus bersinergi dengan Pemerintah guna memberikan yang terbaik sesuai motto FWJ Indonesia ini, Bersama Membangun Bangsa dan mencegah pemberitaan HOAK.

Pasca sambutan berakhir, acara dilanjutkan dengan Pengukuhan Dewan Pimpinan Daerah (DPD) Jawa Tengah, ditandai penyerahan Bendera Pataka dan Surat Keputusan (SK) oleh Sekjen FWJ Indonesia Ichsan kepada Ardi Solahudin, berikut pembacaan Panca Setia Forum Wartawan Jaya (FWJ) Indonesia.

Dalam sambutan singkatnya, Ardi Solahudin selaku ketua DPD Jateng, berharap agar dirinya berikut jajaran pengurus bisa menjaga amanah dengan membawa FWJ Indonesia ini lebih maju, solid dan kompak, agar bisa berkontribusi bagi Bangsa dan Negara, dengan tetap menjaga kode etik dan UU 40 tahun 1999 tentang Pers.

Di penghujung acara dilanjutkan pemotongan tumpeng berikut menyanyikan lagu "Happy Birtday" yang kemudian ditutup dengan doa. (Hendi)